

## Gran participación en el I Torneo de Guiñote de Castrillo de la Reina: 70 parejas y un magnífico ambiente



Castrillo de la Reina acogió con éxito su primer campeonato de guiñote, un evento que reunió a 70 parejas provenientes de distintos puntos de la comarca de Pinares y otras localidades, todas dispuestas a competir en este torneo inaugural.

El salón del ayuntamiento, cuidadosamente decorado y preparado para la ocasión, albergó las 32 mesas necesarias para garantizar una competición fluida y bien organizada, creando un entorno ideal para el desarrollo del evento.

Tras cerrar las inscripciones a las 17:00, se disputó una eliminatoria previa entre 12 parejas para definir el cuadro final de 64 participantes. A las 17:15 dio comienzo el torneo, que se caracterizó por la deportividad y el ambiente festivo que reinó durante toda la jornada. Como es habitual en este tipo de eventos, las parejas eliminadas pudieron disfrutar de partidas amistosas al margen de la competición, lo que fomentó la camaradería y consolidó lazos entre los asistentes.

### ### Puntuación para el Gran Premio 2025

Este torneo, integrado en el Circuito de la Mancomunidad Alta Sierra de Pinares, otorgó puntos válidos para el Gran Premio de Guiñote 2025. Cada pareja participante recibió 24 puntos, mientras que las cuartofinalistas sumaron 44. Las posiciones finales repartieron 54, 64, 74 y 84 puntos para el 4º, 3º, 2º y 1º puesto, respectivamente.

Los cuartofinalistas, premiados con 44 puntos por pareja, fueron:

- Martín Gómez y Emilio Gómez, de Navas del Pinar.
- David Castrillo y María Jesús Cano, de Palacios de la Sierra.
- Francisco Carretero y Roberto Martínez, de Castrillo de la Reina.
- Jerónimo Martín y Carlos de Rioja, de Vilviestre del Pinar.



### ### Ganadores y entrega de premios

Fotos mesa de 3º y 4º puesto - mesa de la final



La final coronó a las siguientes parejas:

1. Paco Parmo y Óscar Terrazas (Santa María de las Hoyas y Casarejos) – 1000 € y trofeo.
2. Jesús Villarreal y Andrés Martínez (Huerta de Rey) – 350 € y trofeo.
3. Vicente González y José Manuel Ureta (Quintanar y Canicosa) – 200 € y trofeo.
4. José Antonio Hernández y José Antonio Hernández (Casarejos) – 100 € y trofeo.



La entrega de premios cerró una jornada inolvidable que ya tiene confirmada su segunda edición en 2026. El acto contó con la presencia de los galardonados, los organizadores liderados por el alcalde de Castrillo, Galo Contreras, sus colaboradores y el coordinador deportivo, Roberto Martínez.

Este evento no solo revitalizó la tradición del guiñote, sino que también posicionó a Castrillo de la Reina como un referente lúdico y social de este juego tan arraigado en la comarca.

¡Nos vemos el próximo día 12 de abril; en Quintanar de la Sierra en Parcela 28, donde las cartas y la camaradería vuelvan a ser las protagonistas!